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PRÉSENCES 

 

Nom :  Membre à titre de : P ou A 

Stéphane Gévry Directeur P 

Patrick Mercier Président P 

Michel Benoît Parent P 

Charlène Perreault OPP parent P 

Grégory Fortier Enseignante P 

Amélie Couture Enseignante P 

Séverine Cassier Vice-présidente P 

Mélanie Dorais Communauté P 

Stéphane Lambert Parent P 

   

   

 
 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE ET VÉRIFICATION DU QUORUM ET BIENVENUE 
AUX NOUVEAUX MEMEBRES 

Monsieur Stéphane Lambert constate le quorum et ouvre la séance à 17 h. 

 

 

 

2. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Mélanie Dorais propose l’adoption de l’ordre du jour tel quel et appuyé par Patrick 
Mercier. 

 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU DERNIER PROCÈS-VERBAL D’AVRIL 2024  

Madame Dorais propose l’adoption du dernier procès-verbal appuyé par Monsieur 
Mercier. Adopté à l’unanimité.      
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4. PAROLE AU PUBLIC 

 

Le projet éducatif suit son cours, il n’est pas encore établi. L’organisation scolaire 
2024-2025 est toujours en attente. 

 

 

 

5. SUJETS DE LA DIRECTION 

Dossiers présentés pour information et discussion 
 
5.1 Le Projet éducatif 
 
Le projet éducatif est en cheminement.  
 
 
5.2 Organisation scolaire 2024-2025 
 
Il n’y a pas encore d’organisation scolaire d’établie. Nous sommes en attente des 
décisions finales du Centre administratif. 
Nous comptions 273 élèves d’inscrits. 
 
5.3 Profils (anglais +, multisports et harmonie) 
 
Avec le formulaire pour les profils, nous avons assez d’élèves pour le multisports, 
mais pas assez pour le profil d’anglais et d’harmonie. 
Un enjeu de budget pour le financement du projet. Il se peut que nous ne pussions 
pas charger aux parents. 
La continuité du projet est incertaine pour l’instant. 
Monsieur Stéphane Gévry, le directeur, va faire un retour au mois de juin sur le 
projet. 
 
 
Dossiers présentés pour adoption 
 
5.4 Organisation du service de garde (ratio 1/20 – diner) 
 
Il y a eu des plaintes de parents au niveau du ratio surveillantes/élèves sur la cour 
de l’école. 
Une demande sera présentée aux parents. 
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Les étudiants pourraient manger par groupe, il reste à statuer.  
 
Il est proposé par Monsieur Stéphane Lambert d’offrir aux parents le choix d’un 
service. Table assignée et une éducatrice attitrée. Le ratio est de 1 pour 20 élèves. 
La proposition est appuyée par Charlène Perreault. 
 
 
5.5 Planifier la date de l’AGA des parents pour la prochaine année 
 
Patrick Mercier propose la prochaine date de l’AGA qui sera déterminée selon la 
rencontre de parents du 1er cycle dans la semaine du 5 ou du 12 septembre 2024, 
appuyé par Amélie Couture. 
Adopté à l’unanimité. 
 
Dossiers présentés pour approbation 

  
5.6 Sorties éducatives culturelles (3e cycle) 
 
Monsieur Michel propose que le coût de cette sortie soit assumé par le budget 
culturel. La proposition est appuyée par Charlène Perreault. 
Adopté à l’unanimité. 
 
5.7 Dons volontaires « spectacle de musique de la Chanterelle 2024 » 

  
Il est proposé par Patrick et appuyé par Sévérine Cassier que les dons volontaires 
pour le spectacle de musique soient. 
 
5.8. Utilisation des locaux ou immeubles mis à la disposition de l’école ou du 

centre 
 
Nous avons une belle collaboration entre la Ville de Valcourt et l’école La 
Chanterelle. Il est proposé par Monsieur Lambert que le pouvoir des locaux soit 
délégué à la direction de l’école. C’est dans l’esprit de servir les familles et la 
communauté de Valcourt. La proposition est appuyée par Mélanie Dorais et 
adoptée à l’unanimité. 
 
Dossiers présentés pour consultations 
 
5.9. Formulaire des critères de sélection des directions d’établissement 
 
Les membres du CÉ ont rempli le formulaire et seront envoyés par la secrétaire 
d’école aux personnes concernées. 
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5.10. Déterminer le nombre de représentants des parents et des membres du 

personnel pour l’année 2024-2025 
 
Il est proposé d’avoir cinq parents et cinq membres du personnel pour que le statu 
quo soit conservé. Il est dit : comment favoriser ou reconnaître la participation des 
membres du personnel. 
 
 
 

6. MOT DES MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ 

 
Mélanie Dorais fait la présentation de la Maison de la Famille aux familles 
présente. Un courriel est envoyé à tous les parents. 
 
 
 

7. MOT DE LA FONDATION LA CHANTERELLE 

 
Il est demandé par Charlène et Michel un bilan des activités afin d’émettre un 
chèque de la Fondation la Chanterelle. 
Un sondage pourrait être envoyé aux parents de l’école pour les campagnes de 
financement de la Fondation pour l’année 2024-2025. 
 
 
 

8. MOT DE LA REPRÉSENTANTE DE VALCOURT 2030 

 
Aucun mot de Michel Benoît n’est fait. 
 
 
 

9. MOT DE LA RESPONSABLE DE L’OPP 

 
Aucun mot de Madame Charlène n’est fait. 
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10. AUTRES SUJETS 

 
Les personnes du CÉ proposent le renouvellement d’entente de la cafétéria. Un 
sondage pourrait être envoyé. 
 
 
 

11. LEVÉE DE LA SÉANCE 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18 h 57. 

Il est proposé par Amélie Couture et résolu que la séance soit levée. 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 

          

  - président 

 

 

 

          

Stéphane Gévry - directeur 
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